

La Fundación Camino de la Cruz invertirá en 2024 más de 900.000 euros en una veintena de acciones potenciadoras del Año Jubilar

Detectan en la afluencia de visitantes en el arranque del Jubileo un cambio de hábito en las peregrinaciones, con muchos más peregrinos que llegan en bicicleta o caminando



La consejera y el alcalde Caravaca, con los patronos de la Fundación 'Camino de la Cruz'.

La Fundación Camino de la Cruz, en la que participa la Comunidad Autónoma a través del Instituto de Turismo, va a invertir más de 900.000 euros en las acciones y los eventos programados para este Año Jubilar. A este respecto, están programadas una veintena de actividades culturales y sociales, "una gran oferta que viene a sumarse a la potencia atractiva que tiene, por sí sola, la Vera Cruz, y junto a ella la ciudad, sus tradiciones, su arte y su historia", según



declaró la consejera de Turismo, Cultura, Juventud y Deportes, Carmen Conesa, con ocasión de la reunión que celebró el día 23 de febrero el Patronato de la Fundación en la sede de Postres Reina.

En la reunión se ha pasado revista a las cuentas de la Fundación. Cabe destacar que en el año 2023 se invirtieron cerca de 250.000 euros en eventos y acciones que sirvieron de preparación para el Año Jubilar. Se realizaron en total 15 acciones, junto con el Instituto de Turismo de la Comunidad Autónoma y en colaboración con el Ayuntamiento de Caravaca de la Cruz.

Carmen Conesa recordó que la Fundación Camino de la Cruz es una entidad público-privada, con importantes empresas regionales, "para consolidar este destino como centro de atracción de peregrinos y de gentes que se desplazan movidas por la fe, por la tradición, la cultura y el patrimonio, pero no solo cuando cada siete años llega un Año Jubilar, sino a lo largo de todas las estaciones de todos los años, porque tenemos siempre mucho y bueno que ofrecer".

Durante la reunión se puso de manifiesto que se está produciendo un cambio de hábito en las peregrinaciones, ya que son muchos más los peregrinos que llegan en bicicleta o caminando, por el denominado Camino de Levante principalmente, aunque también por el resto de los caminos habilitados para este Año Jubilar. Por ello, se ha revelado como muy importante la labor de dinamización de los caminos de peregrinación, seis en total, que se engloban en el producto 'Camino de la Cruz'.

En este sentido, es importante destacar el nuevo acceso para peregrinos a su llegada a Caravaca de la Cruz, una obra promovida por la Fundación y que



permite acceder a los peregrinos directamente desde la entrada a la localidad hasta el recinto histórico de la ciudad.

La proporción de turistas repetidores está siendo alta, con un 70 por ciento que ya participaron en años jubilaes anteriores frente a un 30 por ciento de turistas nuevos. Las principales procedencias nacionales son la Comunidad Valenciana, Castilla-La Mancha y Andalucía. Por su parte, los turistas extranjeros llegan desde un amplio abanico de países, con mayor presencia de británicos y franceses.

En cuanto a las acciones previstas para los próximos meses, además de 'Medievalada', una actividad que ha sumergido a Caravaca de la Cruz y a los visitantes en el medievo, llegarán otras exposiciones como 'The Mystery Man', a partir de los misterios y las revelaciones de la Sábana Santa de Turín, y una gran muestra dedicada a la obra del pintor caravaqueño Rafael Tejeo, y otros artistas de relevancia del siglo XIX.

De mayo a julio se celebrará el ciclo de conciertos titulado 'Las Noches del Camino', y noviembre traerá cuatro de 'Música Sacra para el Año Jubilar', a los que hay que sumar el 'Requiem' de Mozart, que ofrecerá la Orquesta Sinfónica de la Universidad Católica de Murcia. Y también será noviembre, en las postrimerías del Año Jubilar, el mes escogido para el IV Ciclo de Conferencias 'Caminos de la Vera Cruz'.

Además, en el mes de mayo se celebrará el Foro de Turismo Espiritual 'Turium', y en octubre la I Convención Mundial de Ciudades Santas, en suma, "un extenso e intenso programa que, a buen seguro, coadyuvará a la llegada a Caravaca de la Cruz de ese millón de visitantes que esperamos alcanzar", concluyó Carmen Conesa.